

Santa Clara

## EN SUS INICIOS

La revista *EDUMECENTRO*, como medio de difusión para los educadores en ciencias de la salud del territorio central de Cuba, se inserta hoy en el mundo de la divulgación científica gracias a la labor desplegada por su dirección editorial y al apoyo incondicional brindado por la dirección institucional.

En estos primeros momentos recibe con entusiasmo y agradecimiento, las cartas de reconocidas figuras en este ámbito, y del consejo editorial de la revista Educación Médica Superior.

Los contenidos de estas misivas prestigian el nacimiento de nuestra revista, y su dirección editorial considera un deber ineludible su publicación.

*Consejo editorial.*

**MSc. Dr. José A. Fernández Sacasas.**

**Presidente de la Junta de Gobierno Nacional de la Sociedad de Educadores en Ciencias de la Salud.**

La Sociedad Cubana de Educadores en Ciencias de la Salud promueve la realización de actividades que contribuyan a incrementar la calidad de su desempeño académico y del proceso docente-educativo entre los profesionales y profesores implicados en la formación de recursos humanos en este campo.

Debo declarar que ha sido muy destacada la labor del capítulo de la Sociedad correspondiente a las Ciencias Médicas de Villa Clara, al asumir la animación de la producción e intercambios científicos pedagógicos en el ámbito de la educación médica en las instituciones del territorio central del país. Particular relevancia han tenido los eventos de alcance nacional celebrados con el nombre de *EDUMECENTRO*. También meritorio ha sido el desarrollo de la Maestría de Educación Médica, con tres ediciones de reconocida calidad.

Dentro de esta proyección desarrolladora se inscribe el propósito de editar la revista *EDUMECENTRO* como órgano de difusión del quehacer científico de los educadores en ciencias de la salud de la región central del país, dirigida asimismo a todos los profesores y centros de educación médica del país.

La Junta de Gobierno de nuestra Sociedad aprecia altamente esta iniciativa y patentiza la comprensión de su contribución a los fines de la educación médica y de la labor de la sociedad de educadores que representamos y extiende gustosamente el testimonio de su beneplácito.

## Comité Editorial Revista Educación Médica Superior

El Comité Editorial de la Revista de Educación Médica Superior acoge con gran beneplácito el inicio de la Revista EDUMEDCENTRO: "Revista de Educación Médica de Centro", en el año del 50 Aniversario del Triunfo de la Revolución, la que se constituye como órgano oficial del quehacer científico que contribuirá al desarrollo del área del conocimiento de la Educación Médica en el territorio central del país, lo que apreciamos y recibimos como una extensión y continuidad del trabajo de nuestra revista, por los vínculos mantenidos en este campo desde su creación en el año 1987, al calor de los planteamientos de la 1ra Conferencia Nacional de Educación Médica, celebrada en el Instituto de Ciencias Básicas y Preclínicas "Victoria de Girón" en 1986, donde se analizaron los acuerdos del Claustro Nacional de Profesores de Ciencias Médicas, celebrado tres años antes.

Los retos que los educadores de las ciencias de la salud han tenido que enfrentar y los logros significativos alcanzados en todos los frentes de trabajo de la educación médica cubana, han seguido las ideas estratégicas planteadas por el máximo líder de la Revolución Fidel Castro Ruz, para garantizar la formación y superación permanente del capital humano en el desarrollo continuo de la salud pública cubana, posibilitando su avance sistemático en la búsqueda de la excelencia de los servicios de salud, y la consolidación de las bases de la cooperación médica en las esferas docente y de atención en múltiples países. A esto ha contribuido también de manera significativa el surgimiento y desarrollo de la Maestría en Educación Médica, en el perfeccionamiento del claustro profesoral cubano y de otros países hermanos de América Latina, la cual se desarrolla en la Universidad de Ciencias Médicas de Villa Clara desde el año 2002.

Esperamos que la Revista *EDUMEDECENTRO* se consolide como una revista de la educación médica cubana, contribuya a la difusión de artículos originales y revisiones temáticas que permitan analizar las mejores experiencias sobre las particularidades de la educación médica, en íntima relación con la atención integral y las investigaciones en salud, tanto cubanas como extranjeras.

Felicidades por su inicio y los éxitos que de antemano sabemos alcanzarán.